
（受講者の感想） 

・認知症の方への接し方について学ぶことができました。多くの人がサポーターとなり、米沢市が素敵なま

ちになるといいなと思いました。フラワーアレンジメントも楽しかったです。 

 

・米沢市に約１万人のサポーターがいること、正直おどろきました。これからも、住みよい米沢、 

温かい米沢を目指して、よろしくお願いします。 

 

・自分がいずれは認知症になりそうな感じで考えることや、仕事をしないとダメだなと思っています。 

 

・認知症にはマイナスの印象があったのですが、講座を聞いて考えが変わったところがたくさんありました。 

 

・とても興味深い内容でした 

 

・認知症予防は毎日の習慣から少しずつ変化して行く事に気づいて行ければ良いなと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日中参加できない方のための夜の特別編  

フラワーアレンジメント deセラピー体験（令和 6年 9月 19日開催） 


